



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



Inauguran granja solar que le brindará energía a planta de Colombina

La granja solar está ubicada en La Paila, Zarzal (Vale del Cauca). **FOTO:** Juan Pablo Rueda

Se estima que el complejo ahorraría más de 10.500 toneladas de CO2 durante un año.

RELACIONADOS: CALI | VALLE DEL CAUCA | CELSIA | PRESIDENTE IVÁN DUQUE | VISITA



CALI

22 de diciembre 2021, 02:41 P. M.



Con una inversión de 35 mil millones se adelantó la construcción de la nueva planta Celsia Solar La Paila, que permitirá la fabricación de los confites de Colombina con energías más limpias y sostenibles.

Los excedentes de la energía producida que no sean consumidos por la compañía vallecaucana, ubicada en el municipio de Zarzal, norte del Valle del Cauca, serán destinados al **Sistema Interconectado Nacional**, que beneficiará a más colombianos.

(Le puede interesar: [Feria de Cali, una esperanza para reactivar la economía de la región](#))



Temas relacionados

CALI 08:10 A. M.

Una locura, así fue la celebración de los hinchas del Cali



ENERGÍA 06:25 A. M.

Productora de dulces para 90 países con granja < energía solar en Valle

[Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews](#)

“Este concepto, que hemos compartido con Colombia, el **‘Camino Acero’**, es un propósito de país y de qué se trata esto. Es una apuesta en grande”, dijo el presidente de la República, Iván Duque.

Y agregó: “La acción más importante que se ha desarrollado es la transición energética de Colombia, porque allí es donde nosotros estamos ya haciendo una transformación que es elocuente y que no amerita ninguna discusión”.

El mandatario de los colombianos también destacó los avances que el país ha tenido a nivel de producción energética.

“Cuando empezó este gobierno estábamos en un incipiente de 28 megavatios de capacidad instalada de renovables no convencionales. Solamente este año estamos terminando con 19 granjas solares en La Paila instaladas, que **representan una expansión de casi 700 megavatios**. Solamente lo que se ha entregado en el 2021 es 25 veces lo que tenía Colombia en agosto del año 2018”, resaltó Duque Márquez.

(También lea: [2021, año de resiliencia, menos homicidios y obras para terminar en Cali](#))

Entre tanto, el líder de Celsia, Ricardo Sierra Fernández, indicó que este tipo de inversiones las están adelantando de manera conjunta con Cubico, que es un “vehículo de inversión de dos fondos de **pensiones canadienses** que le creen a Colombia”.





“El año entrante haremos 30 más de este tipo de granjas que serán de 300 MW aproximadamente y generarán más de 5.000 empleos en su construcción, y en 3 o 4 años estaremos en desarrollo de 1 GW”, dijo Sierra Fernández.

También anunció que la compañía será una de las primeras que tendrán carbono neutral, lo cual considera “un hito” para una empresa generadora de energía.

“En los últimos 4 años redujimos el 76 % de nuestras emisiones y esto va unido a nuestro programa de restauración ecológica ReverdeC, a inicios del 2022 vamos a celebrar el árbol 10 millones. La cereza del pastel es que firmamos el primer crédito ASG de la compañía por \$500.000 millones con Bancolombia”, añadió.

Más contenido de Colombia

- Extinción de dominio a millonarios bienes de narcos en el Valle y Cauca
- La profesora que es 'ángel' en lucha contra el hambre en oriente de Cali
- Pandemia deja cifras de alarma en pobreza en Cali

CALI



CALI
22 de diciembre 2021, 02:41
P. M.

